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(The English version follows the French)
Appel d’intérêt pour la coprésidence du Comité directeur de la Communauté nationale des gestionnaires de la Nouvelle-Écosse

Vous cherchez une occasion d’élargir votre réseau et de perfectionner vos compétences au service des gestionnaires et des leaders de la fonction publique fédérale?

La Communauté nationale des gestionnaires (CNG), région de l’Atlantique, est à la recherche de deux nouveaux gestionnaires pour nous rejoindre à coprésider au Comité directeur de la CNG de la Nouvelle-Écosse. Ce poste bénévole est ouvert aux gestionnaires de la fonction publique fédérale de la Nouvelle-Écosse. Le(la) titulaire pourrait entrer en fonction immédiatement. Vous trouverez les rôles et les responsabilités des coprésidents, ainsi que le mandat du Comité directeur de la CNG dans le cadre de référence ci-dessous.

Rôles et responsabilités des coprésidents :

•      Représenter la CNG à des activités (p. ex. Journée d’apprentissage des gestionnaires, Échange, réunions du Conseil fédéral de l’Atlantique, etc.) ;
•      Aider à cerner les lacunes dans la structure du Comité et à recruter des membres représentant divers ministères ;
•      Promouvoir les initiatives et les activités de la CNG au sein des réseaux de gestionnaires de leur ministère et encourager les autres gestionnaires à faire part de leurs besoins en matière d’apprentissage et de perfectionnement, ce qui aidera en conséquence la CNG à concevoir et à offrir des séances encore plus utiles aux gestionnaires ;
•      Participer à des groupes de discussion sur une base annuelle et promouvoir cette participation ;
•      Aider le gestionnaire régional de la CNG à maintenir la participation des gestionnaires et des membres du Comité directeur ;
•      Représenter le Comité directeur de la CNG de la Nouvelle-Écosse au Conseil consultatif régional de la CNG ; 
•      Coanimer les réunions mensuelles du Comité directeur d'une durée maximale d’ une heure et demie.

Pour en savoir plus, veuillez consulter le cadre de référence.  Si vous avez des questions ou que ce poste de coprésident vous intéresse, vous pouvez contacter soit les coprésidentes actuelles, Charlene Mathieu, Mavis Suh-Che Mbende, ou le Dirigeant régional de l’Atlantique pour la CNG, Marc Hamilton Marc.Hamilton@csps-efpc.gc.ca.

Merci de l’attention que vous porterez à cet appel d’intérêt.


Call for new Co-Chairs for Nova Scotia National Managers’ Community Steering Committee 


Are you looking for an opportunity to expand your network and develop your skills in service to managers and leaders in the federal public service?

The National Managers’ Community (NMC), Atlantic Region is seeking two new Co-Chairs to oversee the Nova Scotia NMC Steering Committee. This volunteer position can start immediately and is open to federal public service managers in the province. The roles and responsibilities of the co-chairs and the Terms of Reference are included below. 
 
Co-Chair roles and responsibilities:

· Represent NMC at events (e.g. Manager Learning Day, Exchange, Atlantic Federal Council, etc.) 

· Help identify gaps in the committee structure and recruit members/ representatives from various departments and agencies

· Promote NMC initiatives and events within their department’s manager networks, and encourage other managers to share their learning & development needs, which will, in turn, help the NMC design and deliver better sessions for managers

· Participate and promote the participation in focus groups on an annual (ad hoc) basis

· Help the NMC Regional Manager maintain engagement of manager and steering committee members

· Represent the NS NMC Steering Committee on the NMC Regional Advisory Board; and

· Co-lead bi-monthly steering committee meetings of up to 1.5 hours.

For more information, please refer to the Terms of Reference. 

If you have any questions or if you are interested in this co-chair position, you may contact either of the current co-chairs, Charlene Mathieu, Mavis Suh-Che Mbende (Charlene.Mathieu@dfo-mpo.gc.ca, Mavis.Suh@nrc-cnrc.gc.ca)
or the Atlantic Regional Lead for the NMC, Marc Hamilton Marc.Hamilton@csps-efpc.gc.ca.
 
Thank you for your consideration.
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